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令和２年第１１回水俣市教育委員会定例会会議録 

開催日 令和２年１１月２０日(金) 

場所 水俣市公民館分館 ３階子ども自立支援室 

会議種類 定例会 

出席委員 堀  浄信   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

教育長 小島 泰治 

欠席委員 平尾 雅述   委員 

事務局出席者 

 

 

 

 

 

 

前田 裕美   教育次長 

赤司 和弘   教育総務課長 

梅下 彰    生涯学習課長 

緒方 卓也   スポーツ振興課長 

福山 達郎   指導主事 

小路 幹雄   教育総務課主幹 

白坂 優季   教育総務課総務係参事 

署名者 堀  浄信   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

小島 泰治   教育長 

傍聴者 無 

開会宣言 午後１時３０分 

 

 １  非公開とする審議事項 

１） 協議第２号を非公開とすることについて 教育総務課 

   

 ２  報告 

１） 教育長報告  

２） 各課報告  

 なし  

   

３  議事 

１） 審議事項  

 ① 水俣市教育委員会特定事業主行動計画の計画期間の延長について 教育総務課 

   

２） 協議事項  

 ① 令和２年１２月の教育委員会定例会の開催日程について 教育総務課 

 ② 学校教育活動の現状について 教育総務課 
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４ その他  

１） １２月の行事予定について 教育総務課 

２） 令和２年度熊本県市町村教育委員大会の中止について 教育総務課 

３） 東京２０２０オリンピック聖火リレーの実施について スポーツ振興課 

 

非公開とする審議事項 

 

【案件】 協議第２号を非公開とすることについて 

【説明】 

赤司 和弘 

教育総務課長 

個人情報等を含むため、協議第２号は非公開を提案します。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

報告事項  

  

教育長報告 

小島泰治教育長 

今日は、２点報告します。 

１点目は、「高病原性鳥インフルエンザの対策等について」です。すでにご

存じだと思いますが、環境省から、出水市において１７日に野鳥の糞便か

ら、高病原性鳥インフルエンザウイルスが検出されたとの発表がありまし

た。鳥インフルエンザウイルスは、感染した鳥との濃密な接触等との特殊な

場合を除いて通常では人には感染しないと考えられており、日常生活におい

て、過度に心配する必要はないとされています。昨日、各小中学校へ対応の

徹底を図るため、文書を発出したところです。 

主な内容は、 

〇一般的な感染予防対策である手洗い、うがいの励行 

〇死んだ野鳥や弱っている野鳥には触らないこと 

〇野鳥の排泄物等に触れたら手洗い、うがいをすること 

〇不必要に野鳥を追い立てたり、つかまえようとしたりしないこと 

これらのことを、教職員へ周知を図り、児童生徒への指導を徹底してくださ

いというものです。 

２点目は、県の中学校駅伝競走大会について報告します。１１月１２日、熊

本県民総合運動公園内周回コースで行われました。水俣市からは、１０月１

５日に行われた芦北・水俣大会で２位まで入った女子 水俣二中、男子 水

俣一中が出場しました。結果は、女子水俣二中が１４位、男子水俣一中が１

５位でした。水俣二中は、再編後初めての出場であったようですが、２７

チーム中１４位ということで大健闘でした。男子一中も昨年は、１６位 

でしたので、一つ躍進するという健闘ぶりでした。  

最後に一つだけお知らせします。来年の成人式ですが、１月１０日に文化会

館で実施します。今回は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から内容

を変更して実施します。また、参加者は、新成人とその御家族となり、来賓

の方の御案内はいたしません。従って、教育委員の皆様の御案内もありませ

んので、御理解いただきますようお願いします。 
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報告は以上です。 

  

各課報告  

小島泰治教育長 今回は、各課報告はありません。 

  

議事  

  

審議事項  

議第１号 水俣市教育委員会特定事業主行動計画の計画期間の延長について 

赤司 和弘 

教育総務課長 

（別添資料をもとに説明） 

平成２８年１月から５年間の計画で現行の計画を策定していますが、職員の

採用、配置、育成、登用については市長部局と一体的になされているため、

次期行動計画については市長部局と連名で策定しようと考えています。その

ため、市長部局の改定時期に併せるために、現行の計画期間を令和３年３月

３１日までに延長しようとするものです。併せて水俣市教育委員会特定事業

主行動計画策定・推進委員会設置要綱により、行動計画の策定等を円滑に進

めるために委員会を設置し、行動計画の内容等について検討を行うものとさ

れていますが、今回の行動計画の変更内容が、計画期間の延長のみでありま

すので、委員会を設置せず決定しようとするものです。 

【採決】 承認 

  

協議事項  

協議第１号 令和２年１２月の教育委員会定例会の開催日程について 

赤司 和弘 

教育総務課長 

１２月１８日（金）、午後１時半から公民館分館３階子ども自立支援室で開

催したいと考えています。 

各委員 了承 

  

協議第２号 学校教育活動の現状について 

福山達郎指導主事 （報告の概要） 

①１０月の小中学校長期欠席児童生徒報告について 

②１０月の児童生徒事故・非行報告について 

③その他の報告について 

 非公開 

  

その他  

その他１ １２月の行事予定について 

赤司 和弘 

教育総務課長 

（別添資料をもとに説明） 

記載が漏れていましたが、２８日は小中学校の閉庁日となります。 

山田 誠次委員 ２８日は休みになるということですか。 

小島泰治教育長 学校は閉庁ですが、先生方がこの日に休みになるということではないです。 

山田 誠次委員 市役所は２８日まで仕事をして休みになるのですか。 
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小島泰治教育長 はい。 

堀  浄信委員 コロナの第３波が来ていますが、特に何か変わることとかはないですか。 

小島泰治教育長 ないです。新しい生活様式に則って行動していくしかないと思っています。 

  

その他２ 令和２年度熊本県市町村教育委員大会の中止について 

赤司 和弘 

教育総務課長 

（別添資料をもとに説明） 

例年１月に開催されていた大会ですが、新型コロナウイルスの感染状況を鑑

み、今年度は中止となりました。 

  

その他３ 東京２０２０オリンピック聖火リレーの実施について 

緒方 卓也 

スポーツ振興課長 

（別添資料をもとに説明） 

水俣市のオリンピックの聖火リレーの日程が来年の５月５日に決まりまし

た。ランナーだけではなく、多くの市民にかかわっていただきたいというこ

とでボランティアスタッフを募集します。募集期間は今年の１２月１日から

来年の１月２９日までです。 

  

小島泰治教育長 今日の議事は終了しましたが、その他で何かありますか。 

堀  浄信委員 周知になりますが、当法人で児童家庭支援センターの認可を受け、２月１日

開設予定で進めています。基本的には福祉分野ではありますが、教育関係で

も SSWと連携したり、不登校の子どもたちになんらかの形で居場所づくりが

できるようなことも検討しています。 

  

小島泰治教育長 他には何かありませんか。 

山田 誠次委員 先日、土木課主催の防災の説明会が袋地域であったそうなのですが、袋にあ

る貯水池が決壊した際は、袋小中学校も被害を受けると説明があったそうで

す。その際、そのことを学校は把握しているのかという質問が出たそうです

が、回答があいまいだったようです。その点を学校に確認していただいたほ

うがいいと思いました。 

小島泰治教育長 確認して、学校のほうには周知します。 

  

閉会宣言 午後２時００分 
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